



Erfolgsmodell

Volker Stavenow
zur Familienakademie

volker.stavenow@vrm.de

IDSTEINER ZEITUNG 05.05.2018

Die Familien- und Seniorenakademie ist nicht nur eine wichtige Einrichtung mit interessanten Angeboten für die Menschen im Idsteiner Land, sondern auch ein absolutes Alleinstellungsmerkmal für die Stadt. Dafür sorgen in Kooperation VHS, Hochschule Fresenius und Stadt Idstein. Die Teilnahme an den Vorträgen, Workshops und Kochkursen ist in der Regel

Akademie ist unverzichtbar für die Region

kostenfrei. Unter dem Strich ist die Familien- und Seniorenakademie unverzichtbar für die Region – trotz eines klammen Stadtsäckels. Zugang zu Bil-

dung und Weiterbildung muss jedem Menschen gewährt werden. Das kostet oft Geld. Dadurch werden diejenigen Menschen von den Bildungsangeboten ausgeschlossen, die sich das Eintrittsgeld nicht leisten können, weil sie mit geringem Einkommen wirtschaften müssen. Die gebührenfreien Kurse der Familien- und Seniorenakademie bieten diesen Menschen die Chance, sich trotzdem freiwillig weiterbilden zu können. Was mag also die Union geritten haben, dieses Erfolgsmodell abschaffen zu wollen? Die CDU schreibt sich seit Jahren die freiwillige Vereinsförderung auf die Fahnen. Gehört die Unterstützung wichtiger Bildungsangebote auf einmal nicht mehr dazu, gerade in einer Zeit, in der finanzielle Investitionen gerade in diesen Sektor dringend notwendig sind? Nachdem sich die CDU mit ihrer Haltung schon in den Ausschüssen vergaloppiert hatte und dafür politisch abgewatscht wurde, hätte sie sich die Blamage im Parlament ersparen können, indem sie ihren Antrag zurückgezogen hätte. Das Gegenteil war der Fall. Dafür gab es von den anderen Fraktionen erneut eine schallende Ohrfeige in Form einer weiteren klaren Abstimmungsniederlage für die CDU.